

Kreis Leer

## Fahrzeuge online zulassen

**[09.01.2020] Als erster Landkreis in Niedersachsen bietet Leer seinen Bürgern einen Komplettservice rund um die Online-Fahrzeugzulassung an.**

Autos und Motorräder können im Landkreis Leer mit Stufe 3 der internetbasierten Fahrzeugzulassung (i-Kfz) seit Oktober 2019 online zugelassen, abgemeldet oder außer Betrieb gesetzt werden. Auch das Wunsch-Nummernschild können Bürger online reservieren, teilt die niedersächsische Kommune mit. Als erste Behörde im Bundesland biete das Straßenverkehrsamt in Leer damit einen Komplettservice rund um die Online-Fahrzeugzulassung an. Landrat Matthias Grootte lobte das in seinem Jahresrückblick: „Unser Team hat die i-Kfz-Stufe 3 voll funktionsfähig umgesetzt.“ Laut Kommune ist das Straßenverkehrsamt die am weitesten digitalisierte Abteilung der Kreisverwaltung und ein Vorbild für andere. So würden dort beispielsweise bereits seit Langem alle Akten sofern möglich elektronisch geführt und bearbeitet. Die Digitalisierung sei ein entscheidendes Instrument, um die Menge an amtlichen Vorgängen zu bewältigen. Laut Kreisangaben werden in Leer jährlich rund 4.000 Autos zugelassen, knapp 22.000 Autos abgemeldet und 23.500 umgeschrieben, hinzu kommen 50.000 Bußgeldbescheide und 60.000 Besuche von Kunden. Bürger, die den Online-Service nicht nutzen wollen, können die Fahrzeugzulassung auch weiterhin auf gewohnte Weise durchführen. „Das Straßenverkehrsamt fährt künftig zweigleisig, analog und digital“, erläuterte Grootte.

(co)

Stichwörter: Fachverfahren, Kreis Leer, i-Kfz, Kfz-Zulassung, Kfz-Wesen, Verkehrswesen